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Incontro RAB Biopiattaforma  

21 febbraio 2023 – ore 18:00 

Sede Zero C - via Manin - Sesto San Giovanni 

Sintesi dei temi emersi 

La riunione viene aperta dal Presidente che introduce l’ordine del giorno. Successivamente vengono approvati 

all’unanimità i verbali delle riunioni precedenti. 

Primo report sui dati delle centraline   

Francesco Filippelli presenta il primo report che analizza l’attività del mese di novembre e dicembre 2022. 

La prima parte spiega il sistema di analisi delle centraline e il sistema di analisi atmosferica ed eventuali criticità delle 

prime. Questa introduzione sarà sempre presente in ogni report mensile.  Seguono i report per parametro rilevato 

dove vengono indicati limiti legislativi e caratteristiche degli inquinanti. È inserito anche un confronto con i dati delle 

centraline di ARPA. Tale confronto non rileva discrepanze significative tra i valori rilevate dalle due tenuto conto anche 

della diversa collocazione e distanza tra ciascuna delle centraline. Sarà realizzata progressivamente un’analisi di questo 

tipo anche dell’anno precedente, che risulta molto interessante per la modalità di restituzione. 

Chiarimenti sui punti richiesti dal Comitato di Cascina Gatti 

Vengono fornite risposte puntuali alle domande poste da Cesare Seregni in un documento condiviso via mail: 

- La scelta di confrontare il valore delle polveri sottili delle centraline del RAB con i risultati delle centraline ARPA è 

nata durante la riunione del RAB alla quale hanno partecipato i responsabili di Orion; 

- Per dotare di autonomia le centraline, si era pensato di aggiungere i pannelli solari, ma le condizioni ambientali 
non lo permettevano, così ci si è orientati verso una soluzione diversa, l’installazione di UPS (uninterruptible 
power supply); 

- I sistemi di allarme, in caso di malfunzionamento delle centraline, saranno operativi da metà marzo; 

- Viene garantito il servizio di assistenza sulle centraline in scadenza a settembre 2024, ma che verrà prolungato; 

- I biodigestori sono due e il cilindro centrale è la vasca di precario che è l’unica di nuova realizzazione. Vi è poi un 

gasometro per la raccolta del gas; 

- La scelta di immettere il biometano in rete, in accordo con Unareti, è quella migliore, dal punto di vista 

ambientale e anche dal punto di vista della sicurezza; 

- Nel mese di febbraio sono partiti i test di trattamento Forsu delle diverse macchine sia a freddo, cioè con acqua, 

che a caldo, cioè con i rifiuti. A marzo verranno testati i biodigestori; 

- I tre nasi elettronici previsti che copriranno la linea Forsu dovrebbero essere installati a marzo. 

Chiarimenti sulla "vita" dell'impianto  

L’impianto ha una vita utile pari a 20 anni, ma l’autorizzazione ha validità 10 anni, a fare data da fine 2021. La data 

indicata come fine della società è il 2050, ma è una data inserita proforma. Per quanto riguarda, invece, i contratti di 

affidamento dai Comuni, la durata è di 14 anni e scadranno nel 2037.   

Preparazione 5° incontro con il comune di Sesto S.G.  

I temi da affrontare nei prossimi incontri sono la piantumazione e le compensazioni economiche. Per il RAB è 

importante che per queste ultime si preveda un impiego diretto e specifico nel quartiere di Cascina Gatti. 

Gli incontri, in generale, risultano poco produttivi. 

Rendicontazione al RAB della documentazione richiesta da ISS  

Non si ha alcun dato comunicato in merito all’incarico conferito a ISS. Si è espressamente richiesto di aspettare il 

risultato dell’analisi per una eventuale nota.  

Punto sulla comunicazione  

L’approvazione del preventivo presentato per una eventuale campagna di comunicazione, viste le cifre trascurabili, 

viene spostata al prossimo incontro.  Si vuole preparare una nuova newsletter per fare il punto sugli incontri avuti con 

il Comune di Sesto San Giovanni e che presenti l’avvio del dialogo con tutti i sindaci aderenti a Zero C in merito alla 

qualità della Forsu e all’armonizzazione delle campagne comunicative per la differenziata.   
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Agg. programmazione del tavolo tra assessorati dei comuni che convergono alla BioPiattaforma  
In merito all’incontro programmato per il 30 di marzo il presidente rinnova l’invito a sostenerlo in presenza. 


